

RCCSE中国核心学术期刊
中国科学引文数据库来源期刊
中文科技期刊数据库来源期刊

中国核心期刊(遴选)数据库来源期刊
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

ISSN 1006-9690

第33卷 第2期
Vol.33 No.2



中国野生植物资源

Chinese Wild Plant Resources

2

2014

主管:中华全国供销合作总社

主办:南京野生植物综合利用研究院



中国野生植物资源

第33卷 第2期 2014年4月 总第155期

目 次

· 综 述 ·

沉香的质量评价及药理活性研究进展 安娜贝拉,陈颖,许敏,等(1)

牛蒡子的研究进展 曾晓燕,戴岳,夏玉凤(6)

· 研究报告 ·

银耳子实体多糖高温高压提取工艺研究 黄晓德,钱骅,朱羽尧,等(10)

中国人参花化学成分研究 潘小玲,李振麟,钱士辉,等(13)

虎刺抗氧化和抗菌活性研究 马瑞丽,李倩倩,徐秀泉,等(16)

华北平原 11 种植物种子萌发的生物学零点与积温探究 赵斌斌,张全星,王文慧,等(20)

红果参叶中总黄酮的提取工艺初步探讨 陈雅,李贵,吴帅玲,等(24)

朝鲜淫羊藿药材 HPLC 指纹图谱研究 陈婷,王冰,刘枫,等(28)

· 资源研究 ·

安徽省野生兰花资源多样性研究 朱明雯,汪天,李仁韵(31)

黑龙江省野生猕猴桃资源保护技术研究概况 贾兰虹,张雪岩,刘丽艳,等(37)

藜科植物三萜皂苷类化学成分研究与利用 马鑫,陈雨,白柏,等(41)

米仓山自然保护区水青冈属(*Fagus*)资源调查报告 陈坚(47)

药用植物五味子资源调查新方法探讨 李先宽,郑艳超,王冰,等(53)

· 应用研究 ·

江苏省珍稀濒危保护植物资源及其园林应用前景 朱晓芸,田如男(56)

藜麦及其资源开发利用 肖正春,张广伦(62)

· 栽培技术 ·

罗布麻主要病害发生与生态条件初步分析 肖正春,孟繁杰,高鹏,等(67)

新型树种猫儿屎的繁殖 班荔,肖朝新,罗进坤,等(69)

《中国野生植物资源》投稿须知 (5)

Chinese Wild Plant Resources

Vol. 33 No. 2 Apr. 2014 Tot. No. 155

Contents

• Review •

- Research Progress on the Quality Assessment and Pharmacological Activities of Agarwood(*Aquilaria* spp.) Azeyeh Annabella, Chen Ying, Xu Min, *et al.* (1)
.....
Research Progress of Fructus Arctii Zeng Xiaoyan, Dai Yue, Xia Yufeng(6)

• Research Report •

- Study on the High Temperature and High Pressure Extraction Process of Polysaccharide from *Tremella fuciformis* Sporocarps Huang Xiaode, Qian Hua, Zhu Yuyao, *et al.* (10)
Chemical Constituents from the Flower Buds of *Panax ginseng* C. A. Mey. Pan Xiaoling, Li Zhenlin, Qian Shihui, *et al.* (13)
.....
Antioxidant and Antibacterial Activities of *Damnacanthus indicus* Ma Ruili, Li Qianqian, Xu Xiuquan, *et al.* (16)
.....
Research on Biological Zero and Accumulated Temperature of 11 Kinds of Plant Seeds Germination in the North China Plain Zhao Binbin, Zhang Quanxing, Wang Wenhui, *et al.* (20)
Preliminary Discussion on Extration of Total Flavonids from the Leaves of “Hong Guoshen” Plant Chen Ya, Li Gui, Wu Shuailing, *et al.* (24)
.....
The HPLC Fingerprinting of Korea Epimedium Chen Ting, Wang Bing, Liu Cong, *et al.* (28)

• Resources Research •

- Study on the Diversity of Wild Orchid Resources in Anhui Province Zhu Mingwen, Wang Tian, Li Renyun(31)
.....
Progress of Protection and Research of Wild Kiwifruit Resources in Heilongjiang Jia Lanhong, Zhang Xueyan, Liu Liyan, *et al.* (37)
.....
Studies on Triterpenoid Saponins in Plants of Chenopodiaceae Ma Xin, Chen Yu, Bai Bai, *et al.* (41)
Report of Investigation on *Fagus* of Micangshan Nature Reserve Chen Jian(47)
.....
Exploring A New Method of Resources Investigation of Medicinal Plant *Schisandra chinensis*(Turcz.) Baill. Li Xiankuan, Zheng Yanchao, Wang Bing, *et al.* (53)

• Application Development •

- The Resources and Landscape Application Prospect of the Rare and Endangered Plants in Jiangsu Province Zhu Xiaoyun, Tian Runan(56)
.....
Development and Utilization of *Chenopodium quinoa* Willd. Xiao Zhengchun, Zhang Guanglun(62)

• Cultivation Techniques •

- The Study of Occurrence of Major Diseases and Ecological Conditions in *Apocynum venetum* L. Xiao Zhengchun, Meng Fanjie, Gao Peng, *et al.* (67)
.....
Breeding of A New Species of *Decaisnea* Ban Li, Xiao Chaoxin, Luo Jinkun, *et al.* (69)



戈宝麻是罗布麻中的优秀品种



戈宝红麻

GAUBAU KENDER
Apocynum venetum L. var.
aletaiense H.T.Lau. var. nov.



罗布红麻

LOP KENDER
Apocynum venetum L.



戈宝白麻

GAUBAU BAIMA
Apocynum hendersonii J.D.Hook.
var. *gaubau* H.T.Lau. var. nov.



罗布白麻

LOP BAIMA
Apocynum hendersonii J.D.Hook. f

戈宝绿业(深圳)有限公司
WWW.GAUBAU.COM
电话: 0755-88878888
400-9981-123

